
Feu d'artifice du 14 juillet

Merci à tous d’être venu si nombreux ! Ce jour de Fête Nationale a été riche en 
évènements. Les festivités d’hier ont rencontré un franc succès. C’est grâce à vous 
tous et nous vous en remercions! Des commémorations au concert de clôture, en 
passant par la fête républicaine, vous avez été nombreuses et nombreux à nous 
faire part de votre satisfaction et du plaisir que vous avez eu à participer à ce 
moment de convivialité et de fête.

Une journée qui s’est achevée par le spectacle pyrotechnique malgré des conditions 
climatiques difficiles. En effet, jusqu’au dernier moment les artificiers sont restés 
sur le qui-vive car le vent n’a cessé de tourner et de se manifester tout au long de 
l’après-midi. Après concertation avec la municipalité, qui souhaitait avant tout 
préserver la sécurité du public, ils ont estimé que le tir pouvait avoir lieu. 
Seulement le vent est monté en intensité, obligeant les artificiers à 
écourter le spectacle et à ne pas tirer les plus grosses charges.

Certains d’entre vous en ont d’ailleurs subi quelques désagréments et 
nous en sommes navrés. Cela n’était donc pas lié au périmètre de sécurité mais 
bien à une météo capricieuse. Nous espérons néanmoins que vous avez apprécié le 
spectacle proposé et nous vous remercions une nouvelle fois pour votre présence.

Publié le 15 juillet 2019

https://libercourt.fr/feu-dartifice-du-14-juillet

